

# 人吉二中 魂

人吉市立第二中学校  
学校だより  
第7号  
R 6 . 7 . 1 8

## 二中校区交流会

17日に、二中校区交流会を開催しました。校区の子供たちの更なる成長に向けて、二中校区の小学校の先生方をお招きして、授業参観と研究協議を行いました。



5時間目の授業参観では、子供たちの成長した姿を見ていただきました。その後、研究協議を行いました。校区の様々な課題の解決に向けて、活発な話し合いをしました。

## 自分らしく 過ごせる学校

6月25日から7月8日まで、1学期の人権旬間として様々な取組を行ってきました。最終日には、人権集会を開きました。各学年代表による人権学習での学びの発表、生徒会執行部による「二中いじめ根絶宣言」の発表、全国中学生人権作品入賞の作文紹介等が行われました。生徒一人一人が「二中いじめ根絶宣言」を大切にし、誰もが自分らしく過ごせる学校を本気でつくっていきましょう。



## 県大会に 向けて



11日に、郡市中体連大会等の表彰とともに、県大会の推戴式が行われました。推戴式では、県大会に出場する部の代表者が決意を述べました。県大会出場者は、さらに気持ちが高まったことと思います。すでに先週末には体操と新体操の県大会が先行開催され、男子体操部が九州大会出場を決めました。今週末に開催される競技でも、最高のパフォーマンスを期待しています。

## 夏休み中の 緊急連絡

明日で1学期が終わって夏休みが始まりますが、学校在校時以外で緊急な事態（事故、大けが、不審者情報など）が起きた場合には、まずは学校への連絡（☎二三―二二九七）をお願いします。

なお、早朝・夜間及び学校閉庁時の緊急連絡につきましては、『人吉二中魂』第2号でもお伝えした左の二次元コードから、緊急連絡用フォームをご利用ください。学校に連絡してもつながらない場合も同様です。状況に応じて担任等から連絡するなど、対応させていただきます。

人吉二中 緊急連絡用

